

FEB UISU Teken MoA dengan FEB Unimal



FEB UISU Teken MoA dengan FEB Unimal yang berlangsung di Ruang Rektorat Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Senin (3/6/2024). Foto: Faizul Aulia.

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Sumatera Utara (FEB UISU) melakukan *Benchmarking* dan menandatangani MoA (*Memorandum of Agreement*) bersama Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh (FEB Unimal). Kegiatan tersebut berlangsung di Ruang Rektorat Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Senin (3/6/2024).

Dekan FEB Unimal, Dr Juli Mursyidah dalam sambutannya menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada tim FEB UISU yang telah mengunjungi Unimal pada hari ini. "Unimal itu punya lima lokasi kampus, dan di sini merupakan lokasi kampus kedua kami," ucapnya.

Ia juga menjelaskan bahwa di Unimal ada tujuh fakultas yang beroperasi di lima titik kampus. "Unimal ini awalnya kampus swasta hadir pada tahun 1969 dan merupakan yayasan yang dimiliki oleh pemerintah daerah. Jadi karena kondisi politik Ketika itu, akhirnya Unimal menjadi kampus negeri pada tahun 2001," jelasnya.

Tambahnya, luar biasa memang perkembangan Unimal, jika dibandingkan Ketika awal di negerikan, Unimal hanya memiliki seribu dua ratusan mahasiswa. "Alhamdulillah saat ini Unimal memiliki 20 ribuan dengan 48 program studi dan 7 fakultas, dan di FEB sendiri lebih kurang mahasiswanya sekitar 5300," terangnya.

FEB merupakan salah satu fakultas tertua dan menjadi fakultas ke dua terbesar di Unimal. "Kita di FEB memiliki 5 Prodi untuk S1 dan ada 3 Prodi untuk S2, dan untuk jurusannya ada tiga, yaitu Akutansi, Manajemen serta Ekonomi," sebutnya.

Ia juga berharap agar kegiatan ini tidak putus pada hari ini saja, melainkan perlu untuk kita menyusun berbagai agenda ke depan untuk kemajuan lembaga kita masing-masing. "Mungkin kita perlu melakukan kolaborasi bersama, baik bagian pendidikan, penelitian maupun pengabdian sehingga apa yang kita harapkan pada tanda tangan kerjasama ini dapat tercapai," tambahya.

Sementara itu, Dekan FEB UISU, Dr Supriadi dalam sambutannya menyampaikan rasa terima kasih setinggi-tingginya karena FEB Unimal telah menerima dan menyambut kunjungan kami dalam rangka menandatangani kerjasama antara FEB UISU dengan FEB Unimal.

"UISU merupakan kampus tertua di pulau Sumatera, telah hadir di tahun 1952 dan hari UISU memiliki 9 fakultas, dan salah satunya adalah Fakultas Ekonomi dan Bisnis," ungkapya.

Ia juga mengatakan bahwa FEB UISU dapat dikatakan cukup tua, karena hadir pertama kali pada tahun 1957. "Di FEB hari ini, kami membuka program studi baru, dan itu adalah Program Studi Kewirausahaan," terangnya.

Lanjutnya, Prodi itu, di tahun 2021 baru dilakukan penerimaan mahasiswa baru. "Tentu karena Prodi baru, posisi Akreditasinya masih kosong atau minim," katanya.

Untuk Prodi Kewirausahaan setidaknya di bulan delapan atau tujuh sudah kita lakukan pengajuan akreditasi untuk Prodi Kewirausahaan tersebut.

"Jujur memang kita minim melakukan *Benchmarking*, jadi kita lihat di Prodi Kewirausahaan Unimal sudah baik sekali, maka kami sebenarnya punya kakak dari Prodi Kewirausahaan. Jadi disini dapat kami jadikan sebagai *Benchmarking* untuk Prodi Kewirausahaan kami," jelasnya.

Salah satu tujuan kami datang kemari adalah untuk keperluan Prodi Kewirausahaan kami. "Selain itu permohonan kami untuk pembuatan MoA ini tidak terbatas pada satu prodi saja, mungkin pelaksanaan Tridarma Perguruan Tinggi untuk kedepannya bisa kita laksanakan karena jarak kampus UISU dengan Unimal dapat dikatakan tidak terlalu jauh, dan mungkin banyak kegiatan-kegiatan yang dapat kita *sounding* bersama, begitu juga nanti dengan kegiatan internasional. Mungkin kedepan ada beberapa kegiatan yang dapat kita *sounding* kan seperti *Visiting Lecture*, PKN, kemudian kalo mungkin Hibah, jadi beberapa kegiatan ini mungkin dapat menumpang kegiatan di fakultas kita," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 03 June 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),